
Harley  motorcycle 10296 
Installation  

Bitte stellen Sie vor der Installation sicher, 
dass die Leuchte ordnungsgemäß funktioniert

Please confirm whether the lighting works normally before installation

Entfernen Sie den Motorradsitz

Remove the motorcycle seat



Entfernen Sie den Kraftstofftank unter und an der Seite des Instruments

Remove the fuel tank under and on the side of the instrument

Nehmen Sie das folgende Lichtset und führen Sie es hier durch

Take out the following light set and go through here



Montieren Sie die weißen Bausteine in dieser Position,
und führen Sie die restlichen Lichtgruppen von der Mitte der Front

Mount the white bricks in this position,
and guide the remaining light groups from the center of the front

Nehmen Sie die Lampengruppe aus dieser Position heraus und entfernen Sie die
Scheinwerfer-Einbaulampengruppe

Put the lamp group out of this position and remove the headlight installation lamp
group



Montieren Sie das Lampenblatt an der vorderen Kotflügelposition

Install the lamp blade to the front fender position

Führen Sie die Spiegellampe von dieser Position aus und montieren 
Sie sie gemäß der Abbildung

Pass the mirror lamp from this position and install it according to the picture



Entfernen Sie das folgende Zubehör und nehmen Sie 
die folgende Lampengruppe heraus

Remove the following accessories and take out the following lamp group

Verlegen und klemmen Sie den Kabelbaum wie folgt

Install and clamp the harness as follows



Heben Sie den hinteren Kotflügel an 
Installieren Sie die transparenten Bausteine und 
führen Sie die orangefarbenen Bausteine durch

Lift up  the  rear fender
install the transparent building blocks and pass the orange building blocks through

Bauen Sie das zuvor entfernte Zubehör wieder ein,
installieren Sie die orangefarbenen Stein und entfernen Sie das hintere

Nummernschild

Reinstall the previously removed accessories,
install the orange bricks, and remove the rear license plate



Setzen Sie den roten Block wieder auf das hintere Nummernschild,
installieren Sie den entfernten Block wieder und ordnen Sie den Kabelbaum wie in

der Abbildung gezeigt an

Replace the red block on the rear license plate,
install the removed block back, and arrange the harness as shown in the picture

Installieren Sie alle entfernten Bausteine wieder an ihren 
ursprünglichen Positionen

Install all the removed building blocks back to their original positions


